
Herr Strausfeld teilt mit, dass nach Vorberatung im HA auch der AKSMK einstimmig dem Entwurf 
zugestimmt habe. 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


